

Hospitalières et/ou indépendantes, les sages-femmes sont toujours présentes, elles s'adaptent à la crise pour vous accompagner.

Pour un travail en toute sécurité, elles suivent les recommandations sanitaires en usant de créativité :

ACCOMPAGNEMENT À LA  
NAISSANCE ET EN PLATEAU  
TECHNIQUE



PREPARATION À LA  
NAISSANCE



SUIVI DE GROSSESSE

CONSULTATION  
D'ALLAITEMENT

SUIVIS À DOMICILE  
APRES LA NAISSANCE

Elles se déplacent à domicile si la situation l'exige, ou vous proposent un accompagnement sous forme de vidéoconférence/appel téléphonique.

Pour plus de sérénité, pensez à préparer votre retour à domicile avant la naissance !

Prenez contact avec l'une d'elles, en appelant votre maternité ou via le site :  
[www.sage-femme.be](http://www.sage-femme.be)